

LINSI FOUNDATION

Angaben vom Antragssteller in einem Dokument zusammengefasst ca. 3 -8 Seiten
Einreichen des Antrags und allfälligen Beilagen an info@linsi.foundation senden

Name des Projektes

Land / Gebiet

Antragssteller

Kontaktperson

Projektdauer

Projektkosten Total

Beantragter Betrag

Beiträge von anderen

Generelle Informationen

Problem Was genau ist das Problem, welches das Projekt lösen möchte

Projektteilnehmer Welches sind die direkten Begünstigten des Projektes

Lokale Partner Welche Organisation implementiert das Projekt

Kurzer Projektbeschrieb

Ansatz Wie wird das Projekt umgesetzt? Was genau wird gemacht? Wer ist involviert etc.
Was ist ihre Theorie der Veränderung (theory of change)

Ziele Was soll insgesamt erreicht werden?

Resultate Was sind die erwarteten Ergebnisse, die zur Erreichung der Ziele beitragen?

Nachhaltigkeit Wie bzw. wer stellt sicher, dass die Projektleistungen beibehalten bzw. die Dienstleistungen weiterhin erbracht werden?

Risiken/ Annahmen Was sind mögliche Risiken, die sich negativ auf das Projekt auswirken können? Was sind die Annahmen, die für die Umsetzung des Projekts relevant sind?

Budget Detaillierte Budgetpositionen und Totalkosten des Projektes

Spezifische Informationen

Revision Wird die lokale Implementierungsorganisation geprüft? Wenn ja, durch wen und wie häufig?

Monitoring Wer ist für das Monitoring des Projekts verantwortlich? Wie und wie oft wird dies durchgeführt? Was ist das Monitoring-Instrument?

Evaluation Ist eine interne oder externe Evaluation geplant?

Reporting Was ist die Häufigkeit?

Logframe Bitte fügen sie einen Logical Framework bei

LINSI FOUNDATION

Information from the applicant summarized in one document approx. 3 -8 pages

Send the application and any enclosures to info@linsi.foundation

Name of the project	_____
Country / Territory	_____
Applicant	_____
Contact person	_____

Project duration	_____
Total project costs	_____
Amount requested	_____
Contributions from others	_____

General information

Problem What exactly is the problem that the project aims to address?

Project participants Who are the direct target group of the project?

Local partners Which organization implements the project?

Short project description

Approach How will the project be implemented? What exactly will be done? Who is involved, etc. What is their theory of change?

Goals What is the overall goal to be achieved?

Results What are the expected outcomes that will help achieve the goals?

Sustainability How or who will ensure that project deliverables are maintained or services continue to be provided?

Risks/ Assumptions What are potential risks that may negatively impact the project? What are the assumptions that are relevant to the implementation of the project?

Budget Detailed budget positions and total costs of the project

Specific information

Revision Is the local implementation organization audited? If yes, by whom and how frequently?

Monitoring Who is responsible for monitoring the project? How and how often is this done? What is the monitoring tool?

Evaluation Is an internal or external evaluation planned

Reporting What is the frequency?

Logframe Please attach a Logical Framework

Application form
from

LINSI FOUNDATION
Dorfstrasse 51 in 8712 Stäfa, Switzerland